

ABSTRAK

Risa Phasima Putri: Pengaruh *Islamicity Performance Index* Terhadap Profitabilitas Perbankan Syariah dengan *Intellectual Capital* Sebagai Variabel Moderasi (Studi di PT. Bank Syariah Mandiri Tbk Periode 2011-2020)

Penelitian ini dilatarbelakangi pengukuran kinerja bank syariah tidak bisa hanya dilihat dari sisi *financial performance* saja, sehingga diperlukan pengukuran kinerja yang tidak hanya mampu mengungkapkan nilai-nilai materialistiknya saja, namun juga mampu mengungkapkan nilai-nilai spiritual dan sosial yang terkandung dalam bank syariah. Sehingga pengungkapan peningkatan kinerja perbankan syariah dapat dilakukan dengan menggunakan *Islamicity Performance Index* yang dapat diukur menggunakan indikator *Profit Sharing Ratio*, *Zakat Performance Index*, dan *Islamic Income Ratio*.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Islamicity Performance Index* terhadap Profitabilitas Perbankan Syariah dengan *Intellectual Capital* sebagai Variabel Moderasi di PT. Bank Syariah Mandiri Tbk periode 2011-2020.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini didasarkan pada teori menurut para ahli maupun peneliti terdahulu yang menyatakan bahwa *Profit Sharing Ratio*, *Zakat Performance Index*, dan *Islamic Income Ratio* berpengaruh terhadap profitabilitas dan dapat dimoderasi oleh *Intellectual capital*. Artinya jika *Profit Sharing Ratio*, *Zakat Performance Index*, *Islamic Income Ratio*, dan *Intellectual capital* naik maka profitabilitas perusahaanpun akan ikut meningkat.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan menggunakan regresi linier berganda sebagai analisis data. Penelitian ini menggunakan data sekunder pada Bank Syariah Mandiri di Indonesia periode 2011-2020. Data yang telah diperoleh kemudian dianalisis menggunakan alat bantu SPSS for windows versi 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan indikator *profit sharing ratio* mempunyai pengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap profitabilitas. *Zakat performance ratio* mempunyai pengaruh positif serta signifikan terhadap profitabilitas. dan *islamic income* parsial mempunyai pengaruh negatif serta tidak signifikan terhadap profitabilitas. *Intellectual Capital* mempunyai pengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap profitabilitas. *Intellectual capital* tidak memoderasi hubungan antara *profit sharing ratio* dengan profitabilitas. *Intellectual capital* dapat memoderasi hubungan antara *zakat performance ratio* dan *islamic income ratio* terhadap profitabilitas.

Kata Kunci: *Islamicity Performance Index*, *Profit Sharing Ratio*, *Zakat Performance Index*, *Islamic Income Rati*, *Profitabilitas*, *Intellectual Capital*.